Schlemmen, spenden, spielen

Erlös aus Jubiläumsfeier geht an Beeke-Kindergarten / Neue Spielautos geplant

SCHEESSEL = Gerade jetzt im Sommer sind die bunten Flitzer für die Kleinen vom Beeke-Kindergarten wieder der Renner, können sie damit doch kreuz und quer über den Au-Benspielbereich "heizen". Nun soll der Fuhrpark um drei weitere Mini-Gefährte erweitert werden – dank einer großzügigen Spende aus dem "Königsgarten".

Seit 15 Jahren ist das Scheeßeler China-Restaurant nun schon an der Zevener Straße beheimatet. Und da es das Haus inzwischen auf 150 Jahre bringt, hat die Eigentümerfamilie Gerken mit der Lokalinhaberin Miaoling He gemeinsame Sache gemacht: Sie organisierten im "Königsgarten" eine zünftige Jubiläumsfeier, auf der sich die Gäste ausnahmsweise einmal kostenlos satt essen konnten.

Komplett verschont blieben die Geldbeutel dann aber doch nicht, wie Hans-Dieter Gerken erklärt: "Auf Initiative von Frau Ho haben wir ein Spendenglas aufgestellt, in das die Gäste Geld für den Beeke-Kindergarten einwerfen konn-



Freuen sich über den Geldregen: die Jungen und Mädchen vom Beeke-Kindergarten mit Leiterin Petra Haunhorst (v.l.) sowie Miaoling He, Hans-Dieter Gerken und Stefan Behrens. • Foto: lw

ten." Ihr Sohn, der nach den Sommerferien die achte Klasse der Eichenschule besucht, habe drei Jahre lang die Einrichtung am Beekstieg besucht. "Der war total pfiffig", erinnert sich Kiga-Leiterin Petra

Haunhorst. "Und seine Mutter hat uns schon damals unterstützt."

600 Euro sind am Ende der Feier zusammengekommen, am Mittwoch übergaben Miaoling He und Hans-Dieter Gerken den Erlös im Beisein von Fachbereichsleiter Stefan Behrens an den Kindergarten. "Unsere Kleinen werden sich freuen, denn das Geld wollen wir in drei neue Spielmobile investieren", teilte Haunhorst mit. • lw